

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Beste Erträge ohne Gentechnik

Veröffentlicht am: 13.09.2004

"Die Tomate ist einwandfrei, aber größer dürfte sie nicht sein", schmunzelte Helmut Schad vom Bauschheimer Sonnenhof, einer der Anbieter auf dem Rüsselsheimer Markt, angesichts der Riesentomate, die von der Rüsselsheimer "Aktionsgemeinschaft für Gentechnik-freie Lebensmittel" am Samstagvormittag gegenüber vor dem Rathaus in Stellung gebracht worden war. Die Angst vor gentechnisch veränderten Lebensmitteln macht sich nach den Worten des Landwirts häufig auch bei ihm am Stand auf dem Wochenmarkt bemerkbar.

[Main-Spitze: Kunden-Angst auf dem Wochenmarkt](#)

[Widerstand in Rüsselsheim gegen Gentechnik stößt auf Zuspruch](#)

Links zu diesem Artikel